
В лагере «Монолит» ДонНАСА Форум
первокурсников «FIRST 2022» дал старт новому
учебному году

Сегодня, 6 сентября, подошло к завершению одно из самых ярких мероприятий,
которое  по  традиции  проводится  на  базе  спортивно-оздоровительного  лагеря
«Монолит» Донбасской национальной академии строительства и архитектуры − Форум
первокурсников «FIRST 2022».

На торжественной церемонии открытия почетными гостями стали первый заместитель
министра образования и науки ДНР М. Н. Кушаков и заместитель министра молодёжи,
спорта  и  туризма  ДНР  И.  А.  Бубнов.  В  своих  приветственных  речах  Михаил
Николаевич и Илья Александрович пожелали первокурсникам успешного старта как в
учебе, так и в общественной жизни, отметив важность выбранной профессии.

 

Ректор академии Николай Михайлович Зайченко напутствовал первокурсников, отмечая
главные  принципы  студенческой  жизни:  прилежную  учебу,  активную  общественную
работу и крепкую дружбу.

Продолжили церемонию открытия творческие номера.

А затем началась плодотворная и продуктивная работа! Студенты-наставники старших
курсов  на  протяжении  пяти  дней  знакомили  новичков  с  основами  студенческой
жизни.  Образовательные лекции, тимбилдинг, спортивный квест и дискотеки − малая
часть того, что ждало участников.  Первый проректор ДонНАСА Виктория Геннадиевна
Севка подробно рассказала об организации образовательного процесса, председатель
Совета студенческого самоуправления ДонНАСА Алина Зюзина −  о том, как стать
активным студентом и выработать лидерские навыки.  
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Следует  отметить,  что  в  рамках  форума  студенты  познакомились  и  с  основами
проектной деятельности. Диалог на равных с генеральным директором Фонда «Центр
гражданских  и  социальных  инициатив  Югры»  Яковом  Андреевичем  Самохваловым,
советником генерального директора Фонда Владиславом Александровичем Соколовым,
главным специалистом отдела по молодежной политике Министерства молодежи, спорта
и туризма Евгенией Саркисовной Мартынюк также вызвали огромный интерес аудитории
и расширили диапазон знаний.

Организационная  нагрузка,  ответственность  за  проведение  праздника,  создание
атмосферы, укрепление сотрудничества, разработка программы − все это было на
плечах наших ребят, ведь они были хозяевами и принимающей стороной.  Хотя,
традиционно в Форуме были задействованы студенты не только нашей Академии, но и
других вузов Республики.  В этом году были представители Донецкого национального
университета,  Донецкого  национального  медицинского  университета  имени  М.
Горького, Донецкой государственной музыкальной академии имени С. С. Прокофьева.
Об этом рассказала председатель студенческой секции профкома Анна Викторовна
Кондрыкинская, подчеркнув, что около 100 человек приняли участие в мероприятии.
По  мнению  Анны  Викторовны,  очень  было  приятно  видеть,  как  все  сдружились,
набрались  опыта  и  смелости,  стали  поклонниками  нашей  любимой  Академии,
прониклись  ее  неповторимым  духом  созидания.


